

Se déplacer à New York

New York est la capitale économique des Etats-Unis. C'est une ville très peuplée faite de buildings immenses qui subit les problèmes de toutes les grandes villes des pays développés: des embouteillages lors des heures de pointe et des places de parkings insuffisants.

Ceci pousse les new-yorkais à utiliser principalement dans le centre-ville le déplacement à pied, en vélo ou les transports en communs (ferry, bus, métro ou les fameux et très nombreux taxis jaunes).

La ville de New York favorise ces modes de transport "doux" en mettant en place des tarifs avantageux pour les trajets réguliers en transports en commun (via des abonnements).

La ville est très bien desservie par ces transports et elle complète son offre de circulation écologique avec les nombreuses stations "citi bike" qui permettent de louer des vélos ou avec la réhabilitation de la High Line. Cette ancienne voie de chemin de fer abandonnée a été transformée en chemin végétalisé. Elle permet aux piétons de se déplacer au-dessus des voies de circulation automobile dans un cadre vert et apaisant.

Pour sortir de New York, on peut prendre:

*le train

*l'avion à l'aéroport JFK

*la voiture en s'engageant par exemple sur le célèbre pont de Brooklyn

*le bateau pour aller voir la Statue de la Liberté et poursuivre ensuite jusqu'à l'océan Atlantique